

1918.

Auch in diesem Geschäftsjahr hatten wir leider den Verlust einer Anzahl treuer Mitarbeiter, die im Kampfe für das Vaterland ihr Leben dahin gaben, zu beklagen. Es fielen im Jahre 1918 auf dem Felde der Ehre folgende Herren:

Fischer, Paul August (Schönwald)
Grau, Albin (Schönwald)
Greiner, Gotthelf (Schönwald)
Hüttner, Erhard (Arzberg)
Kießling, Christian (Arzberg)
Krug, Wilhelm (Schönwald)
Möhring, Georg (Arzberg)
Richter, Andreas (Arzberg)
Richter, Johann (Schönwald)
Scharrer, Hans (Arzberg)
Walenta, Karl (Arzberg)
Walter, Karl (Arzberg).

Wir werden diesen Braven, die im Dienste der großen Aufgabe von uns geschieden sind, für alle Zeit ein treues und dankbares Andenken bewahren.